

› Termine

Filmreihe »Anders blicken!« – Franks Kinder glauben, dass ihr Vater sein Leben nicht mehr alleine bewältigen kann. Eines Tages besorgen sie ihm einen Pflegeroboter. Mit »Robot & Frank« startet die zweite Staffel der Kinoreihe von »Anders blicken!« mit Filmen über das Leben mit und ohne Demenz. »Anders blicken«, das sind die Initiative Demenzfreundliche Kommune – Stadt und Landkreis Gießen, das Modellprojekt der Diakonie »Demenz – Entlassung in die Lücke«, die Alzheimer-Gesellschaft Gießen und die Aktion Demenz. »Robot & Frank« läuft am heutigen Dienstag, 3. Juni, um 20 Uhr im Kinocenter. (hin)